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DESPACHO
APROVADO

Américo Brasiliense, 16 de março de 2009.

JOSÉ DE OLIVEIRA LOPES 
Presidente

CONSIDERANDO que, o programa pró-vicinais implantado pelo Governo do Estado 
de São Paulo é primordial para o setor logístico, principalmente no que diz respeito ao escoamento de 
toda a produção agrícola, industrial, tecnológica, de serviços e também para os usuários em geral; 

REQUEIRO à Mesa, satisfeitas as formalidades regimentais, seja consignado na ata 
dos trabalhos de hoje votos de congratulações e aplausos para com o Exmo. Sr.  JOSÉ SERRA DD. 
Governador do Estado de São Paulo, através do Exmo. Sr. MAURO ARCE Secretário de Transporte do 
Estado e Ilmo Sr. EVANDRO LASACCO DD. Coordenador do programa pró- vicinais, pelas melhorias 
realizadas  nas  vicinais  que  servem nossa  cidade,  pois  sabemos  que  essas  melhorias  fazem parte  do 
referido programa que abrange todo nosso Estado.

 
                     Sala de Sessões “Dr. Elias Leme da Costa”, 16 de março de 2009.
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